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VERBALE	DEL	CONSIGLIO	DIRETTIVO	SIM	DEL	21	NOVEMBRE	2019	

Luogo:	

StarHotel	Presidente	Aula	Magellano	-	Genova	

PresenG	i	doHori:	Senes,	Arnez,	Tos,	Cherubino,	Baraziol,	Salgarello,	Catena,	Ramella,	
Felici,	Moschella,	Tiengo,	Salgarello,	Moccia,	PignaP,	Baccarani,	,Lazzaro	,	Antonini.	

E’	inoltre	presente	la	Dr.ssa	Valerio	della	Segreteria	Societaria	Studio	Progress	

AssenG	i	doHori:	PagnoHa,	D’Arpa,	Ciclamini,	Marcoccio	

Alle	ore	10.35	il	Presidente	saluta	e	ringrazia	i	presenG	e	dichiara	aperta	l’assemblea,	
iniziando	la	discussione	dei	punG	all’ordine	del	giorno.	

Punto	1:	Approvazione	verbale	dire4vo	giugno	2019	

Il	presidente	chiede	al	consiglio	se	ci	sono	modifiche	o	commenG	al	verbale	del	consiglio	
direPvo	tenutosi	a	Bologna.	

Constatato	che	non	sono	necessari	cambiamenG,	il	consiglio	approva	all’unanimità.	

Punto	2:	Le:ura	ed	approvazione	bilancio	societario	

Il	Segretario	,	su	delega	del	tesoriere,	da	leHura	del	bilancio	societario	.	

Non	essendo	presenG	punG	da	chiarire	il	consiglio	approva	all’unanimità	ed	il	bilancio	
potrà	cosi	essere	presentato	durante	l’assemblea	dei	soci.	

Punto	3:	Rinnovo	cariche	societarie	

Il	Presidente	comunica	che	le	elezioni	per	il	rinnovo	delle	cariche	societarie	si	terranno	a	
parGre	da	pomeriggio	del	21	novembre	alle	ore	15	ed	avranno	fine	alla	stessa	ora	del	22	
novembre	2019.	

L’elenco	dei	candidaG	verrà	affisso	in	sede	di	seggio	eleHorale.	

Il	consiglio	propone	che	gli	scrutatori	siano	il	tesoriere	Dr.	Marcoccio	(in	quanto	non	
coinvolto	direHamente	nelle	elezioni),	il	personale	della	segreteria	societaria	
StudioProgress	ed	un	socio	giovane.	
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Il	Prof.	Arnez	propone	il	Dr.	Luigi	Troisi:	il	consiglio	approva	la	proposta	

Il	Dr	Felici	propone	per	le	prossime	elezioni	di	formare	una	commissione	eleHorale	che	
segua	le	operazioni	di	voto	e	scruGnio.	

Sarà	compito	del	prossimo	consiglio	direPvo	stabilire	le	modalità	di	nomina	e	le	relaGve	
modifiche	al	regolamento.	

Punto	4:	RapporA	SIM	–	FISM	

Il	Presidente	espone	la	richiesta	della	FISM	su	possibile	affiliazione,	specificando	che	non	
è	stato	finora	possibile	organizzare	un	incontro.	

Si	ribadisce	l’importanza	del	rapporto	con	la	FISM	per	mantenere	i	rapporG	con	il	
Ministero	della	Salute.	

Punto	5:	Simposio	Primaverile	

Il	Prof	Tiengo		espone	l’avanzamento	dei	lavori	del	simposio	di	primavera	che	si	terrà	il	
12	giugno	2020	presso	l’	Orto	Botanico	di	Padova.	Sono	previste	tre	sessioni	che	
vedranno	coinvolta	la	comunità	scienGfica	della	società.	

Il	giovedì	si	potrà	tenere	una	riunione	del	consiglio	direPvo	ed	il	venerdi	l’assemblea	
annuale	dei	soci.	

Punto	6:	Congresso	EFMS	2022	

Il	Dr	Tos	relazione	sull’organizzazione	del	congresso	europeo	del	2022	a	Milano	in	una	
sede	ancora		da	definire	e	verosimilmente.	nel	mese	di	maggio	

Propone	che	il	comitato	scienGfico		italiano	sia	composto	da	tuP	i		past	president	della	
SIM	mentre	la	parte	internazionale	vedrà	coinvolG	2	membri	per	ogni	nazione	affiliata.	

Varie	ed	eventuali	

Il	Dr	Felici	aggiorna	il	consiglio	sulla	pubblicazione	degli	arGcoli	dei	soci	sulla	rivista	
HaMiPLA	dicendo	che	verrà	inviata	mail	ai	soci		con	il	link	per	scaricare	arGcoli	(	2	lavori		
sono	ancora	under	review).	

Il	Presidente:	spiega	al	consiglio	lo	stato	di	avanzamento	della	monografia	mostrando	
coperGna	ed	indice.	

Il	ritardo	nella	pubblicazione	è	stato	deciso	per	permeHere	una	ulteriore	revisione	dei	
capitoli	alla	luce	dell’importanza	medico	legale	del	traHato	che	sarà	inviato	ai	soci	iscriP	
al	congresso	oppure	consegnato	in	sede	di	simposio.		
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Il	Prof	Arnez	comunica	al	prossimo	congresso	SICPRE	è	stata	assegnata	una	intera	
giornata	per	la	SIM;	il	Prof	Arnez	ed	il	Dr	Baraziol	hanno	avuto	mandato	di	organizzare	le	
relaGve	sessioni.	

Il	Dr	Tos	aggiorna	il	consiglio	sulla		riunione	del		comitato	scienGfico	del	corso	di	Napoli		

I	nuovi	referenG	insieme	al	Dr.	Cozzolino	saranno		il	Prof.	Arnez	ed	il	Dr.	Cara	mentre	i	
doHori	Marcoccio	e	Tos	coordineranno	il	corso.	

I		rappresentanG	delle	società	saranno	la	Dr.ssa	PagnoHa	per	la	SIM	ed	il	Dr.	Lanni	per	la	
SICM	insieme	al	Dr	D’Alessio	chirurgo	plasGco	del	Cardarelli,	

Dal	prossimo	anno	verranno	bandiG	2	corsi	per	ogni	anno	(	il	primo	sarà	a	febbraio	2020)	
e	la	SIM	pagherà	2500	euro	per	entrambi	i	corsi.	

La	SICPRE	non	ha	ancora	deciso	le	proprie	modalità	di	partecipazione.	

Il	Dr	Baraziol	spiega	il	problema	della	SICPRE	è	quello	di	non	voler	dare	un	contributo	
direHo	per	il	corso	e	che	potrebbero	invece	isGtuire	delle	borse	di	studio	per	i	propri	
soci.	

Alle	ore	11.30,	esauriG	i	punG	all’ordine	del	giorno	,	Presidente	ringrazia	il	consiglio	
uscente	per	il	lavoro	svolto	e	chiude	l’assemblea.	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 Il	Presidente	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 Dr.	Filippo	M.	Senes	


